

Der TC verbucht Rekord

SUMMERBEAT Über 850 Feierwütige bringen Gelände des Tennisclubs zum Beben.

ABENSBERG. Der Tennisclub (TC) verzeichnete beim Summerbeat einen Besucherrekord. Dies wurde in einer Pressemeldung mitgeteilt. Kürzlich fand auf der Anlage des Tennisclubs in Abensberg wieder die Reinkarnation der früheren TC-Party statt.

Seit nun mehr drei Jahren wurde das Konzept etwas verändert. Neuer Name, Bekannte DJs aus der Region und neues Personal hinter den Theken versüßten den Feierwütigen den Abend. In diesem Jahr war in Form von Pierre van Hooven, bekannt unter anderem vom Weinzelt auf dem Gilla-moos, ein Stargast am DJ-Pult. Dass sich diese Umstellungen gelohnt haben, zeigt ein neuer Besucherrekord von über 850 Menschen, die selbst in den frühen Morgenstunden die Tanzfläche noch zum Beben brachten, heißt es in einer Mitteilung. Auch Veranstalter Sebastian Penzkofer zeigt sich mehr als zufrieden. „Nun ja, wenn alles so reibungslos klappt, zeigt das einem, dass alle Mühen doch nicht umsonst waren und es den Leuten gefallen hat. An dieser Stelle auch noch mal ein herzliches Dankeschön an das Team um die Orga des TC Summerbeats und sämtlichen Leuten, die dazu beigetragen haben, den Abend zu etwas Besonderem zu machen.“ Mit diesen Worten am Morgen nach dem Fest ist Sebastian Penzkofer zitiert.

Auch das zum ersten Mal stattfindende Sommerfest mit Gaudidoppel fand großen Zuspruch. 25 Teilnehmer, die von Garmisch bis Cham anreisten, kämpften im Schleiferl-Turnier-Modus um Karten für das Gilla-moos Weinzelt. Zahlreiche Zuschauer beobachteten die spannenden Matches. Unter anderem ein Grillfest am Abend trug zur Geselligkeit bei. Der TC Abensberg zieht nach einem spannenden Wochenende ein positives Resümee.